

DOMINGO DE GOICOURIA

1805 - 1870

Insigne habanero, ejecutado en garrote, en este lugar, el 7 de mayo de 1870. Consagró su vida a la causa de la independencia patria. Conspirador con Narciso López, se incorporó, desde sus inicios, a la Revolución de 1868. Sufrió persecuciones, prisiones, destierros; puso su fortuna al servicio de la libertad, y con la entereza de carácter y el desprendimiento personal que le fueron peculiares, subió al patíbulo exclamando: "¡Muere un hombre, pero nace un pueblo!".

Escultor: Carlos Era.

Inaugurado el 15 de mayo de 1941 por iniciativa de la Sra. María Luisa Sánchez de Ferrara.

Al pié del Castillo de El Principe.



PATRIMONIO DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR DE LA HABANA